



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: AM

Data: 14/06/2015

Link: <http://www.am.com.mx/irapuato/local/construiran-un-banco-de-leche-209812.html>

Título: Construirán un Banco de Leche

En breve iniciará la construcción del edificio que albergará el Banco de Leche Materna en el Hospital Materno Infantil, señaló el Secretario de Salud de Guanajuato, Ignacio Ortiz Aldana, quien comentó que podría ser en julio cuando arranquen los trabajos.

Refirió que se invertirán 8 millones de pesos para la construcción en un terreno de 500 metros cuadrados, para fortalecer la delimitación de muerte materna, y se esperará a que las licitaciones se realicen por parte de la Secretaría de Obras Públicas.

“Son 8 millones de pesos aproximadamente entre el Banco de Lactancia Materna y también los Simuladores”, dijo.

Ortiz Aldana dijo que para Guanajuato este es un proyecto de alto impacto, pues se debe sensibilizar sobre la leche materna, que es un alimento barato, estéril y que conlleva la delimitación de enfermedades crónicas en los pacientes lactantes.

Bancos de Leche en México

Comentó que en todo México, sólo hay 3 estados que cuentan con bancos de Leche Materna, y que en Guanajuato se podrán delimitar 2 padecimientos importantes, como el crecimiento del paciente protérmino y enfermedades crónicas e infecciones.

El Secretario destacó que además se implementan los lactarios en todo el estado,

por lo que el próximo año se contará con 10 lactarios, en los Hospitales Materno Infantil, uno de ellos ubicado en Irapuato.

Mejorarán trabajos

Asimismo, señaló que con la construcción también del edificio para Simuladores que delimitan la muerte materna, se mejorarán los trabajos, e indicó que se cuenta con estos dispositivos de capacitación también en Celaya y San Luis de la Paz.